



市民体育祭
秋晴れの11月3日
市民体育祭が市民広場で行なわれ、青年団対抗や、町内対抗リレーに会場をわかれました。
中でも市民連盟や婦人会の団体には100名近くが参加、そろいのゆかたに、足どりも軽く「秩父音頭」や「川越新小唄」にグランドいづばいがありました。

精米批判会

ことし第1回の精米批判会が、11月22日、中央公民館で行なわれました。これは140世帯の消費者からお米を借りて、配給米が適正であるかを審査したもので、展示点数140点のうち合格数は131点で合格率93.6%というよい成績でした。

**これからの養豚経営****豚舎の設計****豚房の広さ**

必要です。最近利用されているテ

ンマーク式豚舎は、床面の低い側

に巾〇・九メートルから一・二メ

トヘルの通路を設け、ふだん豚

の大きさを考えなければなりま

房との境の扉を開くことによつて

豚房每の個所となり、扉を閉じて

しまえば、ふん便の処理に大変便

利です。圓面（先月身に掲載）は

かなり広いものになります。

豚房の広さと肉豚頭数との関係は

生体の大きさによつて違いますが

幼子豚の育成では、体の小さい割

合いで、成豚より広い面積をとる

必要があります。豚房の構造は十七

センチ位がよく、便所にあつては

ふんと尿とを分けてしまうことや

水洗の多いこと等から、三メート

ルに対するの落差が十センチ位は

よくありません。豚房の構造は十七

センチ以上高くなります。断面図にあ

り、裏裏上、豚房の奥行きは三・

六メートル（十三尺）あるわけで

かなり広いものになります。

圓面では、便所が北側になつてい

るが、これを南側にして、運動

場へ出入り出来るようになつてもよ

いわけです。運動場と便所の施設

のある豚舎で、縦面積の都合で、

いわけ

豚房の奥行きを一・七メートルに

出来ない場合でも、最低、二メー

トルは必要です。

豚舎と便所の施設

すると便利です。

豚舎の床面積の都合で、

また、床面は同じ傾斜のままで

北側の壁の下を外まで出で、東西

に走る排水溝におちるようになつ

ています。

豚舎の設計上、最も大

きな部分ですから、施設

の際おろそがにできません。

豚舎は、一見汚いところに平氣でい

るよう見受けられます。実は

このきれい好きで巧みな本業の性

格を利用して、いつも潔潔な豚房

くから、しかたなしにいるような

ものです。

豚舎の床面積の場合は、種豚

七十五キロ（二・五尺）から一〇〇

キロ（三・五尺）位になるのが普

通で、群飼いとし、三・三平方メ

ートル（坪）当り、三頭位が理

想的です。圓面では、九・九平方

メートルありますから、九頭飼後

がよいわけですが、飼槽の長さか

らいうと、育成八頭、肥育なら六

頭の場合は、

ます第一に個体

の大きさを考え

なければなりません。

豚舎の構造として、豚舎は十七

センチ位がよく、便所にあつては

ふんと尿とを分けてしまつことや

水洗の多いこと等から、三メート

ルに対するの落差が十センチ位は

よくありません。豚舎の構造は十七

センチ位がよく、便所にあつては

ふんと尿とを分けてしまつこと